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REQUERIMENTO Nº 904/2017 

  
“Requer informações acerca da 
situação do munícipe do Sr. Oscar 
José de Morais, junto a Saúde 
Publica no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
  

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo Municipal , através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos  

 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela munícipe 
Sr. OSCAR JOSÉ DE MORAIS, data de nascimento 15/04/1957, telefone 
(19)34554216 e (19)989872987, residente e domiciliado a Rua da Boa 
Vontade, nº 113, Jardim Vista Alegre, CEP 13458-600, neste munícipio, 
requerendo informações quanto a sua situação junto a Secretária de Saúde. 

 

CONSIDERANDO ainda que o presente questionamento tem 
como embasamento o fato de que, segundo informações do munícipe, o 
mesmo já esta aguardando pelo exame de POLISSONOGRAFIA há algum 
tempo, e até o momento não obteve nenhum retorno por parte da Secretaria 
Municipal de Saúde deste  município, inclusive, relata que sempre comparece 
ao Centro de Especialidades, mas não recebe qualquer informação do seu 
caso; 

 

CONSIDERANDO que o referido exame foi solicitado pela 
médica responsável em caráter de urgência, pois conforme relato do Sr. Oscar, 
o mesmo vem sentindo dores com frequência e, necessita do laudo para início 
imediato do posterior tratamento; 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual a atual situação do pedido de exame 

POLISSONOGRAFIA do Sr. Oscar José de Morais, junto à Secretaria 
Municipal de Saúde? 

 
2º) O município realiza o exame POLISSONOGRAFIA ou o 

munícipe terá que aguardar agendamento e vaga em outro município ou na 
esfera estadual? 

 
 3º) Por quais motivos o exame supracitado está levando tanto 

tempo para sua realização? 
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4º) Caso a resposta do item 3º seja a falta de profissionais 

capacitados ou equipamentos para realização do referido exame, quais são as 
medidas que estão sendo adotadas para regularizar o atendimento? 

 
5º) Qual o número de pacientes atualmente aguardando a 

realização do exame POLISSONOGRAFIA junto ao sistema da Secretaria 
Municipal de Saúde? 

 
6º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de julho 2.017. 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


